

Mijaín y Omara representarán al deporte cubano en Sochi



La Habana.- **EL TRICAMPEÓN** olímpico en lucha grecorromana, Mijaín López, y la cinco veces campeona paralímpica, Omara Durand, ratificaron en el Aeropuerto Internacional José Martí, que representarán la dignidad del movimiento deportivo cubano en el Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes.

Ambos forman parte de la delegación de la Isla integrada por más de 250 personas que viajó a la ciudad rusa de Sochi, donde se reunirán jóvenes de diferentes sectores de la sociedad y corrientes democráticas de todas las latitudes.

«Estoy muy contento porque este festival será muy especial para mí, no solo voy como competidor, si no como un representante de nuestra Revolución», indicó el destacado atleta pinareño.

Consideró además que en el conocido balneario van a tener un momento histórico en el cual los de la Mayor de las Antillas van a manifestar su deseo de paz y denunciar al imperialismo.

«Antes de abordar el avión hacia Sochi quiero decirle al pueblo cubano que toda la delegación

incluyendo a Mijaín López, va a continuar defendiendo a la Revolución y el legado de nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz», enfatizó.

Por su parte la paralímpica santiaguera se refirió a la conferencia que impartirá en un taller durante la cita del orbe, relacionada con las personas con discapacidad, su experiencia como atleta y la atención esmerada que reciben por el estado y gobierno cubanos.

«Me voy con muchas expectativas, porque estoy convencida que en el festival tendremos un bonito recuerdo donde los jóvenes del mundo reunidos en Rusia llamaremos a la unidad y a la paz», señaló Omara.

tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/144353-mijain-y-omara-representaran-al-deporte-cubano-en-sochi>



Radio Habana Cuba